

## Polsek Seteluk Hadiri Isra' Mi'raj dan Sedekah Orong di Desa Seteluk Atas

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 26, 2025 - 10:09



Sumbawa Barat, NTB – Bhabinkamtibmas Desa Seteluk Atas, Bripka Muhammad Taufik, mewakili Kapolsek Seteluk AKP Siswoyo, SH., menghadiri peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW yang digelar di Masjid Umul Quro, Desa Seteluk Atas, Kecamatan Seteluk, Kabupaten Sumbawa Barat, pada Minggu (26/01/2025).

Acara ini juga dirangkaikan dengan tradisi adat “Sedekah Orong” (Sedekah Sawah), sebuah tradisi unik yang telah lama menjadi bagian dari kearifan lokal

masyarakat Desa Seteluk Atas. Kegiatan tersebut dihadiri sejumlah tokoh, seperti Kepala Desa Seteluk Atas, Babinsa, dan masyarakat setempat, yang bersama-sama memadati lokasi acara untuk mengikuti prosesi adat dan doa bersama.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, SIK., melalui Kapolsek Seteluk AKP Siswoyo, SH., menyampaikan bahwa kehadiran Polri dalam acara tersebut adalah bentuk nyata dukungan terhadap tradisi masyarakat, sekaligus sebagai upaya mempererat tali silaturahmi dengan warga.

“Polri, khususnya Polsek Seteluk, senantiasa hadir dalam berbagai kegiatan masyarakat, baik untuk mendukung pelestarian budaya maupun memberikan rasa aman selama acara berlangsung,” jelas AKP Siswoyo.

Selain menghadiri acara, Bripka Muhammad Taufik juga memanfaatkan momen tersebut untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Ia mengajak masyarakat untuk selalu menjaga kerukunan, mendukung program pemerintah, dan bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

“Semoga kehadiran Polri di tengah masyarakat dapat semakin mempererat hubungan emosional, sehingga segala program pemerintah dan aktivitas masyarakat dapat berjalan dengan lancar dalam situasi yang aman,” tambahnya.

Tradisi “Sedekah Orong” ini tidak hanya menjadi momen spiritual dan budaya bagi masyarakat Desa Seteluk Atas, tetapi juga mencerminkan semangat gotong royong dan kebersamaan yang terus dipelihara dari generasi ke generasi. (Adb)